

FDP Eppstein

DANKE!

25.09.2017

Motiv Wahlaufruf Die Eppsteiner Liberalen bedanken sich bei ihren Wählerinnen und Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen. 17,3 % der Zweitstimmen und 10,7 % der Erststimmen in Eppstein sind ein starkes Zeichen für die Notwendigkeit eines liberalen Politikwechsels im Deutschen Bundestag. Hierfür werden wir kämpfen!

Wir sind mit klaren Zielen für Deutschland angetreten. Wir wollen die weltbeste Bildung für unsere Kinder, die Abschaffung des Solidaritätszuschlags, den Ausbau des Glasfasernetzes, eine Neuregelung der legalen Einwanderung und eine funktionierende EU. Für uns sind Freiheit und Sicherheit Kernaufgaben. Haushaltsausgaben für Polizei und Justiz müssen nach Jahren der Vernachlässigung endlich wieder Vorrang haben.

Für diese Themen wurden wir in den Bundestag gewählt und an diesen Themen wollen wir gemessen werden. Hiervon wird abhängen, welche Rolle die FDP im Bundestag spielen wird. Ob nun in der Regierung oder der Opposition – auch durch das Vertrauen vieler Eppsteiner Bürgerinnen und Bürger für die Freien Demokraten gibt es nun wieder eine liberale Stimme im Bundestag. Hierfür sagen wir: Danke! Marcel Wölfle